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【新年】

新年明けましておめでとうございます。本年
が皆さまにとって明るく実りの多い年となるよう
お祈り申し上げます。日頃は連合長野運動に
対しましてご理解・ご協力をいただいております
ことに心より感謝申し上げます。

◆既存の組織の枠にとどまらず、積極的
に地域や社会に目を向ける

さて、世界に究極の不連続性をもたらしたコ
ロナ禍、さらにはロシアによるウクライナ侵略、
ハマスとイスラエルとの戦闘に端を発する国際
情勢の緊迫化、地政学的リスクや自然災害の
脅威の顕在化からくる不確実性の波は、多く
の働く仲間とその家族に及んでいることは言う
までもありません。これらの影響は、社会的そ
して政治的な脆弱さもあいまって、私たちが懸
念してきた分断と格差、ポピュリズムと広がる民
主主義の危機など、遠のく多様性ある社会を
彷彿させます。そしていま、私たちの目の前に
突き付けられているのは、失われた 30 年でも
たらされた賃金水準の低迷、不安定雇用の増
大など、雇用・労働条件を傷み続けてきた現
実であり、急激な物価高やパンデミックなどに
よって、暮らしへのダメージは深刻さを増してい
る厳然たる事実です。

連合評価委員会最終報告から20 年、「内

向きの連帯から、
名実ともにすべて
の働く者の利害を
代表する組織へ
思い切った変身を
遂げる必要がある」
という厳しい指摘。
とりわけ、この 4 年間、台風 19 号災害をはじ
め頻発化する自然災害、コロナ禍、資源価格・
物価高騰への対応、さらには平和・人権・環境・
労働を守る闘いは、これまでにも増して社会性
を追求する、追及される時期であったと思います。

連合は「働くこと」に軸を置き、働く仲間
一人ひとりの尊厳とくらしを「まもり」、働く者と
社会を「つなぎ」、新たな活力を「創り出す」
をめざすべき社会像として掲げ、その実現に歩
みを進めています。個別労使の枠を越えた事
象から受ける影響の度合いが、以前に増して
高まるなか、その端緒を開くためには、既存の
組織の枠にとどまらず、積極的に地域や社会
に目を向けていかなければ、いつの間にか社
会から置き去りにされかねません。

◆社会的役割を強く意識した結果を導き
出す「2024 春季生活闘争」

いま春季生活闘争や政策制度の実現をは
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じめとする連合・労働組合への期待、そして果たす
べき役割は日毎に高まっています。そして、三者構
成原則に基づく観点も含め、社会対話を通じた合
意形成が重要性を増しています。一つひとつの交
渉、一つひとつの話し合いは、私たち自身の問題
であると同時に、わが地域・経済・社会全体の問
題でもあります。「働く未来」は、真摯に誠意を持っ
て絶え間のない対話を愚直に積み重ねる先に見い
だすことができると信じています。まずは働く者一人
ひとりの「現在位置」を確かめ合い、いま求められ
る社会的役割を強く意識した取り組みと結果を導き
出していかなければなりません。

そのプロセスにおいて、私たちが果たすべき重要
な役割として、「2024 春季生活闘争」の闘いがあ
ります。23 闘争の機運を一過性に終わらせないた
めにも、持続的な賃上げと多様な働き方を可能にす
る社会経済構造の転換、そのための価格転嫁、環
境整備が求められます。「みんなで賃上げ、ステー
ジを変えよう」、この働く現場観に基づく課題解決に
こそ社会を立て直す答えありと体現すべく、政策力、
行動力、発信力により一層磨きをかけていく覚悟で
す。さらには、労働運動の最大のミッションである「可
処分所得の最大化」を追求するためにも、労働金
庫、こくみん共済 coop などとの連携を深化し、労
働組合の原型「支え合い、助け合い」のうねりを
呼び起こす運動を推進していきます。

◆緊張感ある政治体制を実現すべく役割を
果たす

こうした様々な課題克服につなげる処方箋を育む
うえで、政治への信頼が危機突破にいかに重要か

を示す証左と言えます。しかし、現政権が唱える「成
長と分配の好循環」とは裏腹に、私たちの暮らしは
悪化する一方で現場感覚とのズレが際立っています。
規律の緩み切った政権が気をもむのは「次の選挙」
ばかりです。社会保障、財政再生、人口減、物
価高、さらには政治資金といった課題に腰を据えて
本気で向き合う姿勢はなく、本来の中道的なバラン
スのとれた政策実現は益々遠のいています。大事な
ことは、政治が生活者の目線にどう寄り添うか、いま
苦しんでいる国民のための政策遂行にどうエネル
ギーを費やしていくかであり、党利党略で物事を組
立てることではありません。

同時に私たちは、働く者の感覚と目線で、政治
に正面から真摯に政策に向き合っている集団です。
二大政党的体制の一翼を担う勢力の伸長を果たし、
緊張感ある政治体制を実現するために、しっかりと
本義に立ち返りながらその役割を果たしてまいります。

◆「はたらく者のそばで、ともに歩む」運動の
推進へ

状況は予断を許しません。すべての働く仲間・生
活者の先頭に立ち、持続可能で包摂的な「働くこ
とを軸とする安心社会」の実現へ、今こそ「はたら
く者のそばで、ともに歩む」運動をともに推進してい
きましょう。

本年も、連合長野に対する一層のご支援ご協力
をお願いいたしますとともに、皆様の益々のご健勝と
ご活躍を祈念申し上げます。
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連合長野副事務局長 
古田　伸一（ＵＡゼンセン）

副事務局長に就任致しましたＵ
Ａゼンセンの古田です。どうぞ宜し
くお願い致します。さて、新たな年

を迎え2024春季生活闘争に皆さんと一緒に取り組ん
で参りたいと思います。昨今の物価上昇は生活に大
きな影響を及ぼしています。賃上げしなければ生活が
維持できません。連合長野一丸となって昨年以上の
賃上げを実現して生活の維持向上に繋げましょう。

連合長野執行委員 
丸山　智子（ＵＡゼンセン）

執行委員に就任いたしましたＵ
Ａゼンセンの丸山智子と申します。
「働くことを軸とする安心社会」の

実現を目指し、微力ではございますが連合活動に取り
組んで参ります。また、ＵＡゼンセンの加盟組合員の声
を届けられるよう、皆様にご指導をいただきながら精一
杯取り組んで参ります。どうぞ宜しくお願い致します。

連合長野副会長 
北原　研二（JP労組）

副会長に就任いたしましたＪＰ
労組の北原研二と申します。働く
環境はだんだん変わっていきます

が、これからの若い人たちが希望を持って働ける環境
づくりに貢献できるよう、それぞれの人と同じ目線に
立った労働運動を行っていきたいと考えています。ど
うぞよろしくお願い致します。

連合長野副会長 
齋藤　政彦（自動車総連）

副会長に就任いたしました自動
車総連の齋藤政彦と申します。私た
ちを取り巻く環境はかつてない速度

で変化し続けています。足元の物価高騰や緊迫した国
際情勢は、先行き不透明な状況をもたらしています。私た
ちは強い危機意識を持ちこれまで以上に幅広く連帯しな
がら、柔軟に対応できる強い職場づくりに取り組むことが
重要であると考えています。どうぞよろしくお願い致します。

連合長野執行委員 
小川　晃（自治労）

2023春闘では「日本の賃金は20年
以上あがっていない・ＯＥＣＤ諸国の最
低水準」との事実が報道されるなか、

ほぼ30年ぶりの水準となる結果が実現しましたが、物価高騰
はそれを上回っています。また、人口減少社会における人手
不足は、地域・官民を問わず共通の課題です。「ステージ転
換」を着実に進めるための賃上げの継続に向け、連合長野
の一員として精一杯努めてまいります。よろしくお願いします。

連合長野執行委員 
中屋　和也（自動車総連）

執行委員に就任いたしました自動
車総連の中屋と申します。直近まで
における環境の推移もあり、産業動

向の進展、職場の実態等、対応の必要を感じております。
大役が始まるこの機会に改めて労働運動の重要性を念
頭に、自動車産業で働く者の立場と目線で連合活動への
参画に努めて参りますので、どうぞよろしくお願い致します。

新役員就任あいさつ
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連合長野執行委員 
竹内　和章（国公総連）

執行委員に就任いたしました国公
総連の竹内と申します。コロナ禍での
働き方により、職場で組合員が顔を合

わせる機会が減少し、組合活動の在り方が変化している
状況ですが、様々な声を聞きながら連合の活動に取り組
んでいきたいと思います。よろしくお願い致します。

連合長野会計監査 
木村　吉俊（全水道）

会計監査に就任いたしました全日本水
道労組の木村と申します。急激なインフレ
で実質賃金が下がり続け、日々 の生活が

苦しくなる中、国から大企業に賃上げ要請があるなど、労働組
合の意義が問われていると感じます。皆様からのご指導を頂き
ながら、組合活動の原点にもう一度立ち返り、働く仲間のための
日々 の活動に取り組んでまいります。宜しくお願い致します。

連合長野執行委員 
志水　俊幸（森林労連）

執行委員に就任致しました森林労
連の志水です。私たち労働者の生活
は、コロナの影響や急激な物価高騰に

より依然として厳しい状況にあります。こうした様々な課題
解決に向けて、関連する労働者の総結集を図り、労働者
が報われる社会になるよう皆さんと共に日々の活動を精一
杯取り組んでいきたいと思います。よろしくお願い致します。

連合長野執行委員 
亀山　真悠（フード連合）

執行委員に就任いたしましたフード
連合の亀山真悠と申します。コロナ禍、
そして急激な物価高騰と私たちの生

活が大きく変動する中で、組合活動が益々重要になって
きました。連合長野の掲げる「働くことを軸とする安心社
会」実現のため、女性の視点を大切にしながら精一杯取
り組んでまいります。どうぞ宜しくお願い致します。

連合長野執行委員 
西尾　文博（基幹労連）

執行委員に就任致しました基幹労
連の西尾文博と申します。With/
After コロナにおける働き方や運動・

活動の変化を見据えつつ、連合長野に集う組合員一人
ひとりが安心・安全に生き生きと暮らせるように、微力では
ありますが、精一杯努めて参りますので、ご指導ご鞭撻の
ほど宜しくお願い致します。

連合長野執行委員 
小松　彩（電力総連）

執行委員に就任いたしました電力総
連の小松彩と申します。新型コロナが5
類へと移行し、以前と同じような生活に

戻ってきておりますが、その中で組合員の働く環境が変化し
ていることも多 あ々ると感じています。働く組合員が困らないよ
う声に耳を傾け、女性ならではの目線で連合活動に取り組ん
でまいります。精一杯頑張りますので、よろしくお願い致します。

連合長野会計監査 
村田　雄（JR連合）

会計監査に就任いたしましたＪＲ連合の
村田雄と申します。労働組合は組合員のた
めにあるという認識を持ち、活動に取り組ん

でいます。これからは、産別を越えて皆様からのご指導を頂きなが
ら、「働くことを軸とする安心社会」の実現に向け、会計監査として
連合長野の活動に参画して参ります。どうぞ宜しくお願い致します。

連合長野会計監査 
高野　広夢（労済労連）

会計監査に就任いたしました労済労連の
高野と申します。新型コロナウイルス感染症が
5類感染症に移行し、本来あるべき姿が戻り

つつあります。しかし、物価上昇やガソリン価格の高騰により組合員を
取り巻く厳しい状況は続きます。そのような状況だからこそ、組合活動
の原点に立ち返り、連合活動に取り組んでまいります。微力ではあり
ますが、精一杯努めて参りますので、どうぞよろしくお願い致します。


